



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

NOËL : L'EMMANUEL VIENT RENAÎTRE DANS NOS COEURS



NOËL : L'EMMANUEL VIENT RENAÎTRE DANS NOS CŒURS

Nos cœurs aspirent sans cesse à la joie, à la paix, à l'amour... Mais lorsqu'il nous semble que manque ce à quoi nous aspirons, pouvons-nous fêter et comment fêter Noël ? En nous disant : “encore une célébration de plus” ? Ou bien en réalisant qu'une fois de plus Dieu nous aide à entrer plus avant dans le mystère de Noël ?

Sur le peuple qui marchait dans les ténèbres a resplendi une vive lumière. Par une vierge toute humble et toute pure, DIEU a donné à notre terre son FILS, Lui, la vraie LUMIÈRE de nos vies. Et nous chantons NOËL !

Noël c'est l'ÉMMANUEL qui vient et veut renaître dans nos cœurs. Et nous chantons NOËL !

Puisque l'Emmanuel veut renaître dans nos cœurs, n'est-ce pas pour nous faire comprendre le véritable sens de Noël pour notre existence ? S'il est **DIEU-AVEC-NOUS**, c'est pour nous apprendre à vivre cet **ÊTRE-AVEC** ; être-avec l'Autre, le Tout-Autre ; être-avec l'autre, ma sœur, mon frère.

Nous pouvons être ensemble, faire bien des choses ensemble...

Mais sommes-nous suffisamment les uns avec les autres, et avec l'Emmanuel ?

Si le DIEU-AVEC-NOUS se plaît à naître et à renaître dans nos cœurs, c'est peut-être pour nous apprendre à voir, à regarder le monde et les autres avec le cœur ; avec son Cœur, source de toute paix.

Que nos voix et nos cœurs soient toujours accordés pour chanter :

NOËL ! Amour, Paix et Joie sur terre et en nos cœurs !

